

# *Celebra Cuba este lunes Día de la Cultura Física y el Deporte*

---



La Habana, 19 nov (JIT) Cuba celebra este lunes el Día de la Cultura Física y el Deporte, jornada que evoca la brillante presencia del Comandante en Jefe Fidel Castro en la clausura de la Primera Plenaria Nacional de los Consejos Voluntarios Deportivos del Inder, celebrada el 19 de noviembre de 1961.

Aquel día, entre tantas ideas, nuestro líder aseguró que «la Revolución tiene que ocuparse de la educación física y el deporte como una cuestión fundamental para el país», y también fue enfático al decir que «lo importante no es triunfar, sino competir...».

Durante varios días, comunidades, escuelas y combinados deportivos de todo el país llevan adelante actividades a propósito de la celebración, y el acto central acontecerá en Ciego de Ávila el 24 de noviembre.

En La Habana, la actividad principal es la inauguración este lunes de la Escuela Nacional de Hockey sobre Césped, dotada de una cancha sintética de alto nivel y de comodidades que permitirán a los equipos élités su preparación durante todo el año.

Para el sistema deportivo siguen siendo una guía las palabras de Fidel hace ahora 57 años: «el deporte no solo ayuda a la salud física, no solo ayuda a formar el carácter, no solo ayuda a forjar hombres de espíritu y de cuerpo fuertes, sino que también alienta al pueblo, entretiene al pueblo y hace feliz al

pueblo...».

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/176864-celebra-cuba-este-lunes-dia-de-la-cultura-fisica-y-el-deporte>



**Radio Habana Cuba**